

1679 a 1681

1679.—Un temporal ocasionó algunos perjuicios.

—El pirata Granmond atacó a Puerto Príncipe.

—D. Francisco Rodríguez gobernador general.

1680.—Nuevas amenazas del temido Franquesnay.

—D. José Fernández de Córdoba gobernador general.

1681.—La situación de Remedios empeoró. A pesar de estar cerrados los caminos al mar, la villa era atacada unas veces por el Tesico, otras por Caibarién. Por este motivo volvieron algunos vecinos, con el Padre González de la Cruz, a gestionar de nuevo la mudada al interior.